



LA MUESTRA CULMINARÁ MAÑANA.

Más de 2 mil estudiantes han visitado la muestra marina de la UA

En el marco de las celebraciones del Mes del Mar, la Facultad de Ciencias del Mar y Recursos Biológicos (FACIMAR) de la Universidad de Antofagasta, llevó a cabo la octava versión de la muestra "Conociendo el Mundo Marino del Norte de Chile". La muestra, es parte de un proyecto de la Dirección de Vinculación con el Me-

dio y Extensión, que busca que las niñas y niños de la etapa preescolar y escolar, junto a sus profesores y apoderados, adquieran conocimientos sobre las diversas especies marinas que habitan en la zona costera del norte de Chile y aprendan cómo protegerlas. Este enfoque educativo permite una comprensión temprana y sig-

nificativa del entorno marino local. Durante las visitas, estudiantes de pregrado de Biología Marina e Ingeniería en Biotecnología, y de los posgrados del magíster y doctorado en Ecología y Sistemas Acuáticos de la FACIMAR, son los encargados de presentar las especies marinas de manera interactiva y diverti-

da. La exhibición marina, la cual culmina mañana viernes, continuará abriendo sus puertas a los adultos del Centro de Salud Familiar Norte y Valdivieso de la comuna de Antofagasta, prolongando así con la labor de divulgación y educación ambiental en la comunidad. 🌊